



週報

Rotary
東京本郷ロータリークラブ



2016-2017 年度 国際ロータリーテーマ 「人類に奉仕するロータリー」
東京本郷ロータリークラブテーマ 「ひとりひとりができること」

創立/平成3年3月13日(1991年)

事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352

インターネットホームページ:<http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail:office@t-hongo-rc.gr.jp

例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111

〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8

会長:小野澤亮介 副会長:小出 豊 会長エレクト:松下和正 幹事:井田吉則 会報委員長:飯田美里

6月14日 第1231回例会

2017年6月14日発行(No.1183)

本日の卓話

イニシエーション・スピーチ

平尾 泰朗会員

次回の例会(6月21日)

ビュッフェ例会

— 会員懇談 —

6月7日 第1230回例会報告

卓話

「士(さむらい)業シリーズ」
『弁理士って何する人』

熊井 寛 会員

「内容を録音したデータが事務局にあります」

ことが承認されました。

2. 当クラブの内規について

当クラブの①「ニコニコボックス支払に関する内規」の改正、②「名刺等の作成に関する内規」の新設が承認されました。内規の内容については、議事録に添付しますので議事録を閲覧ください。

3. 新旧クラブ協議会について

6月21日のクラブ協議会は、「クラブをよくするための協議会(仮)」ということテーマを行うことが決定しました。

会長報告

1. 5月21日付メール並びに郵送にて「東京本郷ロータリークラブ 細則」をお送りいたしましたので、お目通しいただけたと存じます。

クラブ細則は、いかなるクラブ例会においても改正でき、投票の定足数である会員の1/3が出席していること、全票の2/3が変更を支持することが義務づけられていることをお知らせいたします。

それを踏まえ、今回の細則をご承認頂ける方は挙手をお願いいたします。

皆様のご承認をいただきましたことをご報告いたします。

2. 先週お知らせいたしました、林 有厚元会員の「お別れの会」が7月末に開催されるようです。東京ドームから会員の皆様宛に案内状が送られます。

クラブから、皆様の会社名・住所を東京ドーム



卓話をする熊井 寛会員

理事会報告

1. 会員身分について

平成29年6月27日付で辻野泰介会員の退会が承認されました。

辻野会員の後任の会員候補者を会員選考に回す

へ渡しますが、望まれない方は、事務局へお申し出ください。
尚、出席は任意となります。

幹事報告

1. 「コーディネーターニュース」6月号が届きましたので、テーブルに配布いたしました。
2. 明日、6月8日（木）新旧地区青少年奉仕委員会が開催され、松岡会員並びに松下会員が出席されます。
3. 11日（日）「あじさいまつりバザー」を行います。ご協力いただける方は、10時に白山神社の境内にお集まりください。
よろしく願いいたします。

出席

会員数：52名 欠席出席免除者：4名 出席数：32名
欠席数：16名 出席率：66.67%
5月24日修正後出席率：82.61%
クラブゲスト：かぴラー・アイダーさん（米山奨学生）

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

- * 松下和正会員
朝から澤部さんに三杯もごちそうになりました。
- * 澤部利蔵会員
本日、早退させていただきます。
- * 井田吉則会員
本日の理事会宜しくお祈りします。
- * 山田英明会員
本日夜、浅草寺病院にて、災害医療講演会の講師をします。緊張しています。
- * 熊井 寛会員
サムライ業シリーズ第5回の卓話、宜しくお願いします。つまらなかったらごめんなさい。
- * 木村敬道会員
妻の誕生日祝い、沢山のバラを頂きましてありがとうございます。5月は体調をこわし、全欠席でした。今月から改めて出席しますのでよろしくお願い致します。
- * 林 一好会員
特別記念日のお祝いありがとうございます。
- * 山路敏之会員
① 32回目の結婚記念日のお祝いありがとうございます。
② 先週はお茶の水RCで卓話させていただきました。
小林さんありがとうございました。
- * 伊藤 守会員
特に何もありませんが、6月11日の「あじさいの日」が天気になりますように。

ニコニコBOX 40,000円
累 計 1,352,731円

「あじさいまつりバザーの報告」

6月11日（日）午前10時に白山神社の境内に、「おはようございます。」と、ロータリアンの元気な声が飛びかいました。心配された天気もあじさいにはうってつけの曇りで、雨の心配は遠のきました。

社会奉仕委員会は、地域との連携や繋がりを通じて活動を図り、社会問題の解決に貢献することをモットーにしています。今回は3.11の東日本大震災（天災）と、9.11のニューヨークのテロ（人災）の中間にあたる6.11があじさい祭りの当日になりました。（天災）であっても、（人災）であっても、被害に遭遇した人々を（救済）することが、ロータリアンの務めと認識して、大震災の被災県で生産された商品と会員からの寄贈品をバザーで販売し、売上は全て「ロータリー希望の風奨学金」に寄付することにいたしました。

会員の皆様の頑張りもあって、1時間弱で商品は全て売り切ることができました。売上額は126,136円となり、それにロータリーの意思を伝えるために委員長として、14,004円を加え、140,140円（意思を 意思を）を寄付することにいたしました。商品を寄贈いただいた方、休日にも係らず、当日汗を掻いていただいた方、本当に有難うございました。

社会奉仕委員会 委員長 伊藤 守



本日の例会にて、

ロータリー財団寄付 1名 20,000円
米山特別寄付 0名 0円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。